



Liebe Mitglieder,

die besonderen Zeiten erfordern leider immer noch einige besondere Maßnahmen. Um die Sommersaison vernünftig zu starten, müssen folgende Auflagen von allen Mitgliedern eingehalten werden. Die Maßnahmen unterliegen den allgemeinen Beschränkungen bzw. Veränderungen, die wir alle nicht absehen können.

Bei Betreten der Tennisanlage ist folgendes zu beachten:

1. Der Mindestabstand von 1,5 m zu anderen Personen (außerhalb des eigenen Haushaltes) ist einzuhalten und jede Form von Körperkontakt ist zu vermeiden (Handshake etc.). Die Verweildauer auf der Tennisanlage ist auf ein Minimum zu beschränken.
2. In allen geschlossenen Räumen ist das Tragen einer FFP2-Maske verpflichtend.
3. Beim Betreten des Clubhauses ist eine Händedesinfektion obligatorisch durchzuführen. Hierfür sind Spender vorhanden.
4. Ein Platz darf nur mit 2 Personen belegt werden (Einzel). Doppel darf nur mit Personen aus maximal 2 Haushalten gespielt werden (also z. B. 2 Ehepaare). Eine Ausnahme besteht beim Tennistraining für Kinder bis 12 Jahren, das durch unsere Trainer durchgeführt wird.
5. Auch beim Doppel ist darauf zu achten, den Mindestabstand zu wahren. Ausreichende Sitzmöglichkeiten sind auf den Plätzen eingerichtet und zu nutzen. Die Abstände an den Bänken und auf den Plätzen, insbesondere beim Wechseln der Seiten durch die Spieler, müssen eingehalten werden.
6. Jeder Spieler hat seine Anwesenheit in unserem Buchungssystem eBuSy zu dokumentieren, um ggf. eine Kontaktverfolgung zu gewährleisten.
7. Eltern müssen sicherstellen, dass ihre Kinder die Regeln verstanden haben und auch ohne elterliche Begleitung diese auf der Anlage umsetzen.
8. Der Aufenthalt auf der Anlage ist außer zu sportlichen Zwecken nicht gestattet.
9. Für Rückfragen oder Anregungen bzw. Verbesserungsvorschläge stehen unser Platzwart Mathias, die Trainer Ralph und Kai sowie die Mitglieder des Vorstandes gerne zur Verfügung.